

La Fundación Comarcas Mineras logra remontar el vuelo tras los años de crisis

Fucomi acaba de conseguir una ayuda de casi 300.000 euros para su programa de acompañamiento al empleo y mantiene varios cursos

Turón (Mieres),
Julio VIVAS

La Fundación Comarcas Mineras (Fucomi) parece haber alejado ya los fantasmas que ponían en duda su continuidad, sobre todo después de la crisis económica y de personal que sufrió hace algo más de cinco años. La entidad acaba de conseguir una ayuda de casi 300.000 euros para el desarrollo de su programa de acompañamiento para el empleo y mantiene en ejecución cuatro cursos en su sede de Turón, en Mieres, entre otras iniciativas destacadas

El programa de acompañamiento para el empleo tiene por objeto ayudar a encontrar un trabajo a las personas paradas participantes. En esta ocasión, según la subvención obtenida, llegará a un total de 150 personas con un compromiso de inserción del 50 por ciento. La ayuda es de 288.000 euros repartidas a partes iguales entre el presente ejercicio y 2020. Una vez en marcha, la iniciativa conlleva dos partes. La primera de ellas es el acompañamiento laboral y consiste en el desarrollo de planes integrales de empleo personalizados para cada uno de los usuarios, en los que se combinan acciones de diferente naturaleza, como información, orientación y asesoramiento, formación, práctica laboral u otras, con la finalidad de con-



Participantes en uno de los cursos que organizó Fucomi.

La situación de la Fundación

01

Ayuda. La Fundación Comarcas Mineras acaba de conseguir una ayuda de 288.000 euros para desarrollar su programa de acompañamiento al empleo en este ejercicio y el siguiente año.

02

Iniciativa. El programa llegará a un total de 150 personas con un compromiso de inserción del 50 por ciento, según consta en la resolución de la ayuda que da el Principado.

03

Proyectos. Fucomi también tiene en ejecución varios cursos en su sede de Mieres y pronto pondrá en marcha varios talleres de empleo y una escuela taller de diversas temáticas.

seguir la inserción laboral de las personas desempleadas. La otra pata del programa está relacionada con las empresas. Paralelamente al desarrollo del programa, Fucomi realiza contactos con compañías para conocer cuáles son sus necesidades de personal y poder intermediar. Una vez conocidos estos detalles, la Fundación Comarcas Mineras remite a las empresas a los candidatos que encajen en los perfiles de los puestos y que sean participantes del programa.

Pero éste no es el único trabajo que se desempeña en Fucomi, también se imparten cursos, escuelas taller o talleres de empleo. En cuanto a los cursos, actualmente tiene cuatro en ejecución de mantenimiento de instalaciones solares fotovoltaicas, de operaciones auxiliares de fabricación mecánica, de calderero tubero y de operaciones auxiliares de servicios administrativos y generales. Y pronto se pondrán en marcha talleres de empleo de Aller y en el Occidente, entre otras iniciativas.

La Fundación Comarcas Mineras tiene como objetivo mejorar la formación y la capacidad profesional de los vecinos de los valles carboneros. La entidad ha pasado por momentos complicados y ahora parece levantar el vuelo. Entre 2010 y 2013 sufrió una serie de importantes recortes en su presupuesto y también en lo referente a su personal. Pese a su amplia experiencia en el sector de la formación, ese año 2013 recibió 145.522 euros para impartir seis cursos y talleres. Una prácticamente desconocida asociación leonesa logró en aquella misma convocatoria cuatro cursos, con un importe de 329.172 euros: más del doble de lo que pudo recibir Fucomi. De hecho se llegó a alertar incluso de que la fundación podría haber llegado a desaparecer debido a estos problemas.

Mieres recibe con "alegría y cautela" el proyecto de mejora de accesos a polígonos

El gobierno local considera que el Ministerio de Fomento "ha dado un paso importante", pero que "todavía queda mucho para ver las obras"

Mieres del Camino,
J. VIVAS

El gobierno local de Mieres recibe "con alegría, pero también con cautela", el desbloqueo por parte del Ministerio de Fomento del proyecto para mejorar los accesos a los principales polígonos industriales de Mieres. Una iniciativa que lleva casi una década de espera, como apuntó el teniente de alcalde, Manuel Ángel Álvarez, de ahí su "cautela".

El desbloqueo del proyecto se consiguió tras publicar el listado de los terrenos que serán ocupados para ejecutar estos trabajos. Un paso "importante" para el gobierno local de Mieres, aunque consideran que "todavía queda mucho para ver el inicio de estas obras que

son tan necesarias". Y es que, como destacó Álvarez, "estas carreteras, desde las que se accede a los polígonos industriales, son un peligro". Por eso también aprovechó para pedir al ministerio "premura" con estos trabajos, aunque hizo alusión el teniente de alcalde a los problemas que también están teniendo con otro de los proyectos estrella de Fomento en el concejo de Mieres, las pantallas antirruído en la autovía. "Espero que no pase como con las barreras antirruído, que a pesar del compromiso que había desde el Gobierno, lo último es que van a incluirla en un estudio nacional cuando saben que es una necesidad".

La mejora de los accesos a los principales polígonos industriales

de Mieres se enmarca en un plan de renovación de las carreteras de la región que, al menos en su origen, abarca otras seis obras con un presupuesto global de 2,8 millones de euros. En el caso de Mieres, se trata de la reforma de los enlaces de Loreda-Bañía, Cardeo y Fábrica de Mieres, ubicados en la N-630, la antigua carretera a Oviedo, en la zona norte del concejo. Se construirán tres rotondas que permitirán mejorar la seguridad en los accesos rodados a los parques empresariales.

Los trabajos supondrán la transformación de estos cruces que dan acceso a los principales polígonos industriales de Mieres. En la actualidad, estas intersecciones están formadas por glorieta partidas o

medias lunas. Las obras que Fomento llevará a cabo en Mieres están destinadas, sobre todo, a la mejora de la seguridad en los cruces, principales puntos negros del concejo que han acumulado un buen número de accidentes de tráfico en los últimos años, algunos de ellos con trágico desenlace.

De hecho, los vecinos de las localidades cercanas a estos enlaces, así como desde el propio Ayuntamiento de Mieres, llevan varios años exigiendo la mejora de estos accesos. Sin embargo, estas peticiones no tuvieron el eco esperado. De hecho, la única mejora que se ha hecho hasta ahora en este entorno fue la instalación de bandas sonoras en el nudo de Fábrica de Mieres.

La frase

“



“Espero que no pase como con las barreras antirruído, a pesar del compromiso que tuvo el Gobierno”

Manuel Ángel Álvarez
Ten. de alcalde de Mieres

ÁGUILA 22:00h. XUEVES 8
ESPICHA CONCIERTU
17€ RESERVA ONLINE
LOS CLÁSICOS
WWW.TIERRA-ASTUR.COM